

UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE LA REGIÓN RIBEREÑA

UPRR REALIZA REUNIÓN DEL CONSEJO SOCIAL

DESCRIPCIÓN

La Universidad Politécnica de la Región Ribereña (UPRR) llevó a cabo la reunión del Consejo Social, en la cual se abordaron diversos puntos estratégicos enfocados en el fortalecimiento y crecimiento de la institución.

Durante la sesión, se analizaron temas clave relacionados con el desarrollo académico, la vinculación institucional y las acciones que contribuyen a la mejora continua de la universidad, reafirmando el compromiso de trabajar de manera conjunta en beneficio de la comunidad universitaria.

Como parte de esta jornada, los integrantes del Consejo Social realizaron un recorrido por los laboratorios de la UPRR, donde pudieron conocer de primera mano los proyectos, prácticas y trabajos que nuestras y nuestros estudiantes desarrollan como parte de su formación profesional, destacando la calidad académica y el enfoque práctico de los programas educativos.

EVIDENCIAS



